



## Xóchitl Gálvez despilfarra recursos: ha gastado más del doble que Claudia Sheinbaum durante precampañas

Samuel García gastó casi 10 millones de pesos en los 10 días que duró su precampaña a la Presidencia

Por César Jiménez



**Xóchitl Gálvez**, Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez Máynez están a sólo una semana de cerrar el periodo de **precampañas** rumbo a la **Presidencia** de la República, momento en el que se han gastado **millones de pesos** para cada uno de los **recorridos** a lo largo del país.

El **Instituto Nacional Electoral (INE)** recibió recientemente una denuncia por parte de Xóchitl Gálvez, precandidata de Fuerza y Corazón por México, con la que pide se abra una investigación por el presunto desvío de recursos por parte de Claudia Sheinbaum.